

Ciudad Real



El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Page aplaude que Sánchez haga en España lo mismo que él ha hecho en la región: llegar al poder a cualquier precio”

Cañizares ha afirmado “que ni los castellano-manchegos de derechas, ni los de izquierdas pueden entender que el Gobierno de Castilla-La Mancha sea capaz de apoyar una moción de censura en España con Bildu, con los golpistas y con los que quieren romper la unidad de nuestro país y menos aún que se haga con el único objetivo de llegar al poder a cualquier precio sin respetar el resultado de las urnas y la voluntad democrática de la ciudadanía, poniendo así el interés partidista por encima del interés general”. “Si el PSOE consigue los apoyos de golpistas y separatistas será a cambio de algo y todo lo que saquen de este pacto irá en contra de los intereses de España y de comunidades autónomas como la nuestra”. “Por esta aventura de la moción de censura, España ha perdido ya más de 25.000 millones de euros, una situación que es fruto de la irresponsabilidad de un partido como el PSOE”.



Francisco Cañizares

Ha pedido a todas las fuerzas políticas que hagan “un ejercicio de responsabilidad para que no se repitan los errores que se han cometido en Castilla-La Mancha, errores que tienen a esta región lastrada respecto al resto de España”. Además, ha pedido que no se juegue con los intereses de todos los españoles “solamente por el interés personal de Pedro Sánchez, al que lo único que le importa, igual que a Page, es ser presidente”.

Tomelloso



El senador Carlos Cotillas: “Jiménez aplaude que Page venga a anunciar, beber, comer y que después se marche para no cumplir”

Cotillas ha denunciado que el Gobierno de Page y Podemos lleva invertido en la localidad cero euros en lo que va de legislatura y que Page “anuncia compulsivamente e incumple compulsivamente tanto en Tomelloso como en Ciudad Real mientras los socialistas consienten y aplauden”. “El PSOE y Podemos quieren acostumbrar a los ciudadanos a anunciar e incumplir pero el PP no lo va a permitir”. Ha recordado que no están los 5 millones de euros que prometió para el nuevo centro de salud y que solo se han visto cantidades ridículas en los presupuestos para maquillar un anuncio que no se cumple. “Se colocará la primera piedra en mayo para que luego lo haga otro”.



Carlos Cotillas

“No se entiende que, aunque Page ha tenido 1.000 millones de euros más que el anterior Gobierno del PP, tengamos listas de espera de 4 años, colegios cerrados en la provincia, listas de espera disparadas, el mayor déficit de España y la segunda deuda más alta del país”.

Alcázar de San Juan



El senador, Miguel Angel Valverde: “Tenemos un Gobierno regional sin alma, inoperante y que ha mentido a los castellano-manchegos”

Valverde ha señalado que “en tres años, de las 18.622 nuevas altas en Dependencia, 16.000 se pueden catalogar como low-cost, ya que suponen 20 euros al mes”. “Además, en esta legislatura, 3.958 pacientes han perdido la dependencia, lo que supone uno cada seis horas”. Ha matizado que 9.556 personas están esperando ser atendidas y que muchos de ellos fallecerán antes de recibir ninguna prestación y ha dado como dato que 4.600 personas han fallecido en Castilla-La Mancha esperando. “El Partido Popular ha presentado una Ley de Tiempos de Espera Máximos que fijaba 20 días de espera para pruebas diagnósticas; 30 días para consulta externa; 90 días para cirugía no urgente, así como 2 días máximo para la atención primaria y 2 horas máximo entre el ingreso y alta en urgencias y ha sido rechazada”.



García Villajos, Valverde y Ortega

“Se trata de una sanidad caótica, hay médicos sin la homologación correspondiente, bajas sin cubrir, listas de espera de hasta 4 años en la Unidad del Dolor y las quejas realizadas el pasado año alcanzaron las 37.000, de las cuales el 75% se refería a las listas de espera”.

Puertollano



La senadora Cristina Molina: “Mientras el Gobierno del PP cumple con Puertollano, Page se dedica a engañar a los ciudadanos”

Molina ha criticado a Emiliano García-Page porque, “lejos de velar por los intereses y el bienestar de los ciudadanos de nuestra tierra, solo se preocupa por garantizar sus propios intereses y los de sus amigos”. “Page sitúa a la provincia de Ciudad Real como la más castigada por culpa de sus nefastas políticas y se acentúa con el impago de los fondos europeos destinados a la creación de empleo y desarrollo rural que tienen asignados por Bruselas”. Ha recordado el “mayor escándalo sanitario” en Castilla-La Mancha, como es el de los médicos sin homologación del servicio de Ginecología de Puertollano que, durante los años 2016 y 2017, el Gobierno de Page contrató a 343 médicos extracomunitarios, de los cuales a principio de año, 72 no tenían la homologación.

“Frente a la política de incumplimientos de Page, tenemos una apuesta firme por parte del Gobierno de Mariano Rajoy por el futuro de Puertollano y su comarca”, refiriéndose a la inversión de 10 millones de euros del Plan de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) que llegarán a la ciudad gracias al Gobierno de España; al desarrollo del Centro Nacional del Hidrógeno o la variante A-43 a su paso por Puertollano, que cuenta con una inversión del Estado de más de 100 millones de euros.



Berlanga y Molina